

1年生 校外学習（中部大学へ）



12月5日(金)に1年生が早朝から出かけ、1時間かけて中部大学に向かいました。到着後、全体説明を終え、卓越教授 山本 尚先生(今年度、文化勲章を受章されました)よりご講演をいただきました。

生徒にとっては少し難しい話であったようですが、事前に単語を学習することで、山本先生の思いを感じとってくれました。

昼食は学食を利用し、少しだけ大学生の気分を味わえたのではないかでしょうか？

午後からは、現代教育学部、理工学部、生命健康科学部、応用生物学部、国際・人文学部、工学部、経営情報学部に分かれ、学生さんから説明を聞きました。体験を通して、大学では何を学んでいくのか考えるきっかけになった生徒も多かったように思います。

今回は大学の履修内容について学びました。今後、皆さんのが上級学校に進みたいと考えた時の参考になればとも思っています。



【山本教授の講演】



1年生 福祉実践教室



11月13日(木) 14日(金)にかけて、社会福祉協議会様の協力を得て行われました。車いす、手話、点字、ガイドヘルプについてクラス毎に体験しました。この体験を通して、障がいのある方が社会生活でどういう事に困っているのか、自分たちに一体何ができるのかを少しでも考える機会になったのではないかでしょうか。一人一人が相手のことを思いやれる、そんな社会になるといいですね。